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沖縄道路 株式会社
代表取締役社長 宮里 三男

道建協会員の皆様、こんにちは。弊社も皆様同
様、毎年地域の小・中学生、高校生の職場体験の
受入れを行っていますが、昨年は例年にない出来
事がありました。
それはなんと！2人の女子高生が職場体験に来

てくれました。「本人たちがどうしてもそちらで職
場体験をしたいと言ってるんです！」という先生
の言葉に、喜んで受入れをいたしました。
実習ではアスファルト合材の温度の高さに驚き、

初めて見る重機の大迫力に圧倒されたり、力仕事
だけだと思っていたけど現場代理人たちがパソコ
ンで多くの書類づくりを行う姿に、建設業に対す
る固定観念が少し払拭されたようでした。
「私たちは地図に載る仕事をしてるんだよ。だ

から将来もし貴女たちがこの業界に入って、『この
道路（建物）はお母さんたちが造ったんだよ。』
なんて子どもに教える日が来るかもしれないね。」
と言うと、少しはにかんでいました。そんな未来
をつくるためにもっと沢山の人が建設業に興味を
持ってくれるよう職場体験等の取組みをしっかり
行いたいと強く感じたのでした。
お礼状の一部「皆さんそれぞれの仕事を一生懸命

球春到来！
県民にとっては「寒いね～」が挨拶のこの時期で
すが、2 月の平均気温 17 ℃という暖かさに今年も
プロ野球 12 球団中 9球団が沖縄にキャンプインし
ました！キャンプ中は、遠足でもなく、洗濯物で
もなく、選手のためにてるてる坊主を下げる人が
居るとか居ないとか(笑)とにかく県民挙げての応
援です。
今やキャンプのメッカと言ってもいい沖縄ですが、
その始まりは 1978 年の日本ハムの名護キャンプ。
その後 82 年に広島、翌 83 年は初の離島キャンプ
となる中日の石垣島キャンプ。87年大洋（DeNA）、
89 年オリックス、00 年ヤクルト、03 年阪神、05
年楽天、08 年ロッテ、そして 11 年巨人。その他
韓国チームも訪れます。
キャンプの醍醐味といえば、選手や監督を間近で
見られることですね♪目の前を選手が通ったり、
フェンスを隔てたすぐそこでキャッチボールが見
られたり、更には気さくにサインや握手に応えて
くれたりと、選手との距離が近いのがキャンプの

午前中の練習を終えた

ヤクルト真中監督

やっていて、とてもかっこよかったです。また、
わきあいあいとして、とても楽しそうだと思いま
した」 名護高校1年○○

総務部 志良堂 篤

良さです♪♪♪
開幕までオープン戦とセットで、沖縄の春はサク
ラだけじゃない、プロ野球も一足先に始まります！

総務 美里 姿子

※オープン戦も始まり、3月31日（金）からは、
いよいよペナントレースが開幕します。

大林道路 株式会社
沖縄営業所長 福田 弘明

測量機器に興味津々の様子!

投手陣でストレッチを

行う巨人菅野投手

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部は平成 29年 1
月 24 日（火）、那覇地域職業訓練センターにおい
て、｢コンプライアンスに関する講習会｣を開催し
ました。当日は会員の経営幹部を対象に３３社５
６名が参加し熱心に聴講しました。
この講習会は、東日本大震災に係る復旧工事に

関して独占禁止法に違反する事案が生じたことか
ら独占禁止法等関連法令の遵守の必要性を再認識
するとともに、コンプライアンスの更なる徹底を
図ることを目的に実施したものです。
講習会の開会に先立ち協会本部・茅野専務理事

が｢道建協は、道路建設業の社会における信頼確保
や業界の健全な発展に資するため企業倫理の確立
や法令遵守の徹底について、全力で取り組んでき
たところであるが、こうした中で、今回の独禁法
違反が生じたことは極めて遺憾なことであり、協
会としては、再びこのような事態を起こすことが
ないよう指導・教育をとおして、一日も早い信頼
回復、業界全体の社会的評価の向上のため、コン
プライアンスの強化・徹底など、再発防止に取り
組んでいく｣と挨拶された。
続いて、公正取引委員会事務局で要職を歴任し、

現在、（公財）建設業適正取引推進機構･相談指導
部長の遠藤孝史氏が｢独占禁止法遵守のために｣と
題して講演し、始めに
独禁法の目的と仕組、
禁止される行為の類
型、違反に対する制裁
措置等の概要につい
て、わかりやすく説明
があり、その後、豊富
な経験から実例をもと
に、｢どういった行為
が独禁法違反に当たる
のか、当たらないのか｣
｢違反行為と認定された

講演を行う遠藤講師

今後の取組に役立てようと熱心に聴講する参加者

④題 127回道路美化･清掃活動
3 月 21 日（火）10:00 ～ 後半グループ

ときは、どのような処分･ペナルティーを受けるの
か｣｢独禁法遵守のためにどのような取組が必要か｣
などの具体的内容について、わかりやすく解説が
なされ、参加者には、コンプライアンスの遵守･徹
底の重要性を改めて確認した講習会となりました。
閉会にあたり、沖縄支部与那嶺支部長から｢協会の
様々な活動も社会の信頼や支持があってのもので
あり、今後も支部及び会員が一体となり、コンプ
ライアンスの遵守･徹底に取り組んでいく｣と挨拶
があり閉会しました。

第 126 回道路美化活動を、2 月 21 日（火）に
15社 18名の参加で実施しました。実施場所は、
巨人軍のキャンプ場所に近く観光客も多く感じ
ます。気持ちの良い道路環境の提供と併せ道建
協のピーアールも出来たのではないでしょうか

開会挨拶！茅野専務理事 閉会挨拶！与那嶺支部長


